
Herr Hultsch bringt den Antrag ein. 

 

Frau Dannheiser kündigt die Enthaltung der CDU Ratsfraktion an, da noch weiterer Klä-

rungsbedarf besteht. Auch Frau Kubon erklärt, dass eine Zustimmung der 

SPD-Rathausfraktion unter Berücksichtigung der Beantwortung der Anfrage zur Groß-

fleckenquerung vom 25.07.2023 nicht erfolgen kann. 

 

Frau Kling sieht die im Antragstext enthaltene Beauftragung zur Erstellung eines Konzeptes 

- gewissermaßen eines Fahrplans zur Umsetzung des Ratsbeschlusses - nicht problematisch. 

Sie erläutert, dass aktuell die Sanierung der Baumscheiben im gesamten Bereich zwischen 

Konrad-Adenauer-Platz und Rathaus in Vorbereitung ist. Im Rahmen des Förderprogramms 

Innenstadtentwicklung wird derzeit die Aufstellung einer temporären Möblierung insbesondere 

zum sog. Ostboulevard geplant. 


